

KIM

ALZACOM Bersama Tambora Fitnes Gelar Lomba Senam Kreasi Dan Senam Massal

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KIM.WEB.ID

Dec 12, 2021 - 14:11



Sumbawa NTB - Ratusan peserta dari berbagai komunitas senam yang ada di

Kecamatan Alas Kota dan beberapa peserta dari luar Kecamatan Alas, meriahkan kompetisi Zumba dan Aerobic, yang digelar di Lapangan Sport Center Kerato Desa Kalimango Kecamatan Alas Kabupaten Sumbawa Minggu (12/12/21)

Menurut Ketua ALZACOM yang juga panitia penyelenggara, Anita Wardani, kegiatan ini diselenggarakan oleh ALZACOM Kecamatan Alas, dalam rangka menyambut hari Ibu.

Dipaparkan Anita, kegiatan ini selain masuk dalam rangkaian peringatan Hari Ibu mendatang, juga sebagai ajang kompetisi serta untuk lebih mempererat jalinan silaturahmi dan koordinasi antar Komunitas Senam maupun masyarakat pencinta senam Aerobic dan Zumba. "Sifatnya kompetisi happy fun, sekaligus mengajak masyarakat untuk tetap sehat dan bugar dengan Aerobic dan Zumba yang dilakukan secara rutin". jelas Anita.

Zumba sendiri merupakan olahraga perpaduan antara salsa, reggae, dan hiphop, sehingga diharapkan muncul keceriaan dari tiap gerakan yang diperagakan peserta dan juga para peserta senam massal, imbuhnya.

Lebih lanjut Anita menjelaskan, melalui kompetisi ini, ia berharap agar nantinya bisa digelar setiap tahunnya atau menjadi agenda rutin, karena olah raga ini merupakan agenda rutin yang akan di selenggarakan oleh ALZACOM kecamatan Alas, dengan adanya kegiatan seperti ini, akan lahir kreasi dan inovasi dari para peserta, sehingga akan lebih memperkuat eksistensi senam Zumba dan Aerobic. Karena melihat animo Peserta sendiri disebutkan cukup antusias. Bahkan tidak hanya berasal dari Kecamatan Alas, tapi juga dari Kabupaten Sumbawa Barat dan Sumbawa, sebut Anita.

Adapun kategori yang dilombakan antara lain Zumba Party, yang wajib diikuti seluruh peserta, kategori aerobic pemula murni, kategori aerobic umum, kategori AC antar sanggar, kategori dance fitnes umum, serta senam massal umum dan lansia. Bagi pemenang kompetisi, yang digelar dengan menggaet sejumlah sponsor ini, disediakan hadiah sejumlah uang tunai, hadiah hiburan serta Dorprice berupa Kulkas satu Unit, bagi peserta yang ikut dalam senam massal itu melalui undian dihadapan para peserta. Ungkap Anita

Lanjut Anita Wardani mengatakan, kegiatan ini terlaksana berkat adanya dukungan dan kesiapan sponsor utama yakni perum pegadaian dan di dukung oleh sejumlah perusahaan lain seperti BSK, Bank NTB Syariah, PLN, KTM, Yamaha Motor, Bursya Group, Jafra, Kedai Ve ,Katawa, Satria, Bank BRI, CV Juang, Utama, CV Aldo, CV Cipta Daya Sembada, CV Irawan Jaya Toko Emas Laela, Toko Mutia, Hotel TelahaSutan Widia Tupperware, Tika Colektion Dea Salon, Salon Alami, TM Mart, Aladin Motor, Bale Hijab, Hotel Anda, Kencana Hotel, Fast Mode, Berlin Mart, Warung Leni, Rana Optik, Montana, CV Tunas Baru dan Lembongan Cluler.

Terpisah, Kepala Pegadaian Cabang Alas, Hadi Puding mengapresiasi secara positif adanya kegiatan ini. Palsalnya melalui kegiatan ini terlihat jelas dan nyata, bahwa senam di era milenial saat ini, bukan lagi menjadi gaya hidup, tapi sudah menjadi kebutuhan para penggemarnya, Masyarakat dinilai sudah semakin cerdas, dalam mengupayakan terciptanya pola hidup sehat dan sadar akan kebutuhan untuk menyehatkan tubuhnya melalui olah raga. Senam Aerobic dan

zumba dinilai menjadi sarana yang tepat dalam menciptakan kondisi badan yang bugar, sehat dan ideal.

Hadi mengaku, dengan adanya Kegiatan seperti ini, apa lagi kegiatan ini merupakan rangkaian dari Hari Ibu, yang juga rangkaian menyambut hari ulang tahun ALZACOM Alas, maka kami dari perusahaan negara perum pegadaian sangat mendukung secara penuh, apapun kegiatan yang menyangkut kegiatan massal seperti diadakan hari ini oleh AIZACOM Alas. ujar Hadi bangga.

Lanjutnya, "semenjak berdirinya Pegadaian sampai saat ini ingin selalu bersama masyarakat dalam kegiatan yang positif seperti ini", cetusnya

Karena Tanpa ada dukungan masyarakat, maka Pegadaian tidak akan bertahan sampai saat ini. Dan kami selaku pihak pegadaian dengan adanya kegiatan seperti ini, kami mencoba untuk berbagi kepada masyarakat, melalui kegiatan massal. " karena tanpa ada masyarakat kami tidak bisa berbuat apa apa," pungkasnya.(Adbravo)